
Lies den Comic aufmerksam durch. Beantworte dann die Fragen.

Gurke, Kartoffel und Karotte wollen ihr Gemüseland
gegen die Mango verteidigen. Warum?

Nenne 5 Gemüse- und
Obstsorten die in
Deutschland wachsen.

Nenne 5 Gemüse- und
Obstsorten die NICHT in
Deutschland wachsen.
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Die Mango benutzt ein Parfum, das nach
CO2 riecht. Das mögen die 3 Helden nicht.

Wenn Gemüse nicht in Deutschland wächst,
muss es von weit her eingeflogen werden.
Dabei werden viele Abgase produziert. Die 3
Helden wollen das CO2 nicht bei sich haben.


